

La colère des centres équestres contre la hausse de la TVA

Rédigé le 14/11/2013 - 0 Commentaires

Les centres équestres se rebellent. Partout en France, ils protestent contre la hausse de la TVA, qui va passer de 7 à 20% au 1er janvier 2014. Une mesure qui fait suite à une harmonisation au niveau européen. Dans le Val d'Oise, on se mobilise également. Illustration aux écuries Fruchet à l'Isle Adam.



Vidéo:

http://www.vonews.fr/article_23303-la-colere-des-centres-equestres-contre-la-hausse-de-la-tva